
     

令和 ７年 3 月 27 日 

地域密着型サービス 運営推進会議 

事業所名称…グループホームあした葉 

サービス種類…認知症対応型共同生活介護・共用型認知症通所介護 

会議開催日… 令和 ７年 3 月 2７日（木） （令和 6 年度 第６回） 

郵送者…  グループホームあした葉     

出席者 

事業所                           ２人 利用者   ０人 

利用者家族         ３人 地域代表者   １人 

松江市職員    １人 包括支援センター   ０人 

知見を有する者（    ）  ０人 その他 ０人 

議事 

1. 年間行事報告・次年度行事計画（案）・・・別紙資料あり  

   令和６年度の行事報告について、季節の行事を出来るだけ行い、入所者様に楽しんでいただける 

                  ように計画をした。外出の機会が中々持てず、次年度への課題 

                  となる。 

   令和７年度の行事計画（案）について、外出の機会をもち入所者様の気分転換ができるように 

                   計画をして行きたい。 

                   家族様との外出や、施設内の行事へ家族様を招待するなど 

                   計画を実行できるように取り組みたい。 

2.サービス提供状況 

 〇グループホーム入退居利用状況（1月末～現在） 

   退居 0名   

入居 2名   要介護１ ９４歳 女性  要介護１ ８４歳 女性 

入院 0名 

   退院 １名 

ショートステイ 0名  

 現在 17名 （女性 16名 男性 2名）    待機者 4名 

   要介護１（6名）要介護２（2名）要介護３（3名）要介護４（5名）要介護５（2名） 

   平均介護度 2.81 平均年齢 91.7歳  

 

 〇デイサービス利用状況(利用定員 ３人/日) 

   月（0名） 火（1名） 水（0名） 木（0名） 金（0名） 

 

 〇その他 

   ４月１日 外部評価（コスモブレイン）を受ける予定です。 

 

 



     

 （皆様から意見） 

   雑賀地区防災隊・・・最近山火事のニュースが出ている。町内に古い建物が多い。 

             地域での消火訓練など中々実施ができていないが、積極的に 

             行っていきたい。 

 

   市役所職員・・・・・待機者について４名だが病院からの紹介が多いか。 

     （あした葉より）病院も紹介されるが、居宅からの紹介が多い。 

            

             前回の会議の時は空室があったが満床になっている。 

             待機者はどうなっているのか 

     （あした葉より）待機者にも空室の連絡は行っているが、現段階での入所希望に 

             つながらず待機者のままとなっている。 

             その為、現状で空室ができてしまう。 

            

             報告の中にもあったが、外出などコロナ前に戻す様な取り組みを。 

 

   家族様より・・・・・散歩はされないのか。時々外へ連れてでると懐かしい景色だと 

             言って喜んでいる。 

     （あした葉より）外を散歩できるようないい季節は少ないが、出来るだけ 

             外の空気を感じて欲しいと思うので、時間を見つけて 

             対応したいと思う。 

 

 

      次回 運営推進会議は 5月 29日（木）13:30～避難訓練を予定しております。 

 

※事業所確認欄  

☑活動報告についての評価を受けることができたか。  

☑要望・助言等受ける機会を設けたか。  

 


